

栃木放送平成 27 年度第 4 回 7 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 27 年 7 月 30 日 (木) 午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 7 名

欠席委員 2 名

出席委員名	委員 長	増 田 仲 夫
	委 員	太 田 照 男
	委 員	竹 内 明 子
	委 員	高 橋 幸 裕
	委 員	小 林 一 巳
	委 員	関 根 房 三
	委 員	鈴 木 俊 男
局側出席者氏名	代表取締役社長	竹 澤 一 夫
	報道制作局長	高 瀬 一 也
	報道制作部	小 暮 智

4 議 題

(1) 「夏の高校野球実況中継」について

(2) その他

5 議事内容

(1) 「夏の高校野球実況中継」について

試聴番組：平成 27 年 7 月 11 日 (土) 12 日 (日) 13 日 (月) 放送
「夏の高校野球栃木大会実況中継」を予め試聴

議題説明：報道制作部 小暮智が番組概要について説明。
次に審議に入る。

各委員からは、

- 3本目の実況ANと解説者は息が合っていてスムーズだった。
 - 1本目の実況ANには、あれほど大声をあげなくて落ち着いた実況を求めたい。
- ラジオは何かをしながら聴いている。抵抗なく聴けた。バッターの交代などのときに選手の心理的なものを解説してくれるのもっといい。
- 3本ともよかった。早口ながらも語尾がはっきりしていて聴きやすかった。解説も適切でいい。わかりやすいルールの説明などもあってよかった。ラジオはある程度大げさでもいいと思う。
 - 「超俊足」という表現が気になった。
- 実況ANと解説の息が合っていて聴きやすかった。
- 野球は好きではないが、聴きやすかった。解説がどちらにも肩入れしていなくてよかった。
- 右利きなのか左利きなのかわからないところがあった。球種も入っていたのがよかった。
- 解説者がよかった。1本目のANは盛り上げようという感があり過ぎ。2本目の解説者はわかりにくかった。もっと丁寧に。3本目のANは表現にこだわっている感じがした。もっと素直な表現でいいと思う。
- 他球場の経過や結果、点差をもっと言うとよかった。
- 球場のノイズも臨場感があってよかった。
- 「スタンダードで分かりやすい実況」という目標は達せられたと思う。
 - などの意見が出された。

当社としてはこれらの意見を参考に今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。

(2) その他

平成27年度第5回9月期の審議会を9月17日(木)に開催することを決めて閉会した。